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会 議 名 第２回 川島町子ども・子育て会議 

開催日時 平成２６年２月２７日（木）午前１０時から 

場  所 保健センター２階 研修室 

議  題 

（１） 川島町子ども・子育て支援に関するアンケート調査集計結果について 

（２） 川島町子育て支援拠点整備計画（案）について 

（３） その他 

出 席 者 川島町子ども・子育て会議委員１２名（別添名簿をご参照ください） 

地域計画株式会社 企画計画室 永田政雄 

事務局（子育て支援課 井上課長 松本主査 矢島） 

１ 開 会  井上課長 

２ あいさつ 中谷会長 

３ 議 題 

（１） 川島町子ども・子育て支援に関するアンケート調査集計結果について 

事務局よりアンケートの中間報告を行いました。 

 質疑応答  

議 長：ありがとうございました。お気づきになった点がありましたら、質問や疑問点をお願いしま

す。 

委 員：就学児童はないのですか。 

事務局：就学児童調査報告書は次回、提示します。 

委 員：川島町の保育園は、一時預かりを実施していますか。 

委 員：さくら保育園のみ実施しており、けやき保育園で一時預かりはやっていません。 

議 長：問 9-2（10Ｐ）では、グラフの表記が件数になっており、度数が少ないのでという事でした

が、問 28（64Ｐ）は件数が少ないですが、％表記となっています。グラフの表記の統一をお

願いします。問 31（81Ｐ）利用度の「⑩病児・病後児保育」97.8％は『ない』の数値ですの

で、グラフの色が『ある』の色になっていますので、訂正してください。他にはいかがでし

ょうか。 

委 員：問 30-2(71Ｐ)の表で、回答者数と非該当と逆になっていると思います。 

事務局：逆になっています。訂正します。 

委 員：実際と希望のグラフで、1か所グラフの色の順番が違っていましたので、訂正してください。

また、「ニーズ調査概要」に調査方法に関する記述がありません。配布方法、回収方法につ

いて記載しなくても良いのでしょうか。 

事務局：報告書に記載します。 

委 員：ここに載せる必要はないと思いますが、どのような形で配布したのか内訳がないと保育園や

幼稚園の利用数の根拠が確認できないと思われます。 

議 長：調査の実施方法については、記載をお願いします。回収率について、正確な数値を教えてく

ださい。就学前児童は 47.3％ですか。小学生は 54.9％が正しいのですか。 

会 議 録 



 

 

事務局：54.8％です。 

議 長：就学前児童は 47.4％が正しいですか。 

事務局：47.3％です。 

議 長：47.3％が正しい。合計のところは 50.5％で正しいですか。 

事務局：50.5％で正しいです。 

議 長：わかりました。他にありますか。 

事務局：集計が終わり次第、正式な報告書を作成しますので、ご意見いただいた内容も合わせて修正

いたし、次回の会議にはご提示いたします。 

議 長：表記の仕方など、よろしいですか。 

委 員：83Ｐのワークライフバランスが「パランス」になっています。 

事務局：訂正いたします。 

委 員：問 31（82Ｐ）ファミリーサポートセンターのグラフの表記に誤りがあります。「満足」と「ど

ちらでもない」がどちらも 1なので 50％、50％になると思います。 

事務局：訂正します。 

議 長：資料をご確認いただき、お気づきの点がございましたら、事務局にご連絡ください。よろし

くお願いします。 

 

（２）川島町子育て支援拠点整備計画（案）について 

 事務局より子育て支援拠点整備計画（案）について説明をしました。 

 質疑応答  

議 長：ありがとうございました。町で原案を作成している最中なので、次回、資料ができたところ

で委員のかたからご意見をいただきたいと思います。それまでの間に、意見等が考えられま

したらメモしていただき、次回の会議でご意見をいただきたいと思います。 

委 員：今度新しい町役場ができたときに、教育センター的なものを、例えば現在の役場跡地に独立

で建てることができるのか不明です。 

議 長：現時点で回答できることがあればお願いします。 

事務局：今現在も、コミュニティセンターの中に併設して、実施しています。色々なかたの意見をう

かがいながら、今後もどのような場所が良いのかなど意見交換を行いながら検討を進めてい

きたいと思います。 

議 長：お子さんの、ストレスにならないように考えていく必要があると思います。他にはいかがで

しょうか。 

委 員：適用指導教室について検討するのであれば、どのくらいの利用でどのような形で運営してい

るのかというデータを頂いた方が良いと思います。 

議 長：ありがとうございます。次回、詳しくやるのであれば、基礎的な資料が必要と思われます。

他にはいかがでしょうか。次回は、皆さんにご意見を頂戴すると思いますので、皆さんそれ

ぞれのご意見をよろしくお願いします。 

 

（３）その他 

議 長：では、（３）その他について事務局よりお願いします。 



 

 

地域計画：今後の作業スケジュールとしましては、3月上旬までにアンケート調査報告書の内容を精査

し、小学生調査報告書についてもまとめ、ご提出したいと考えています。 

事務局：3月上旬にアンケート調査報告書の連絡をいただけるという事で、事務局で報告書の内容を

確認し、完成した報告書を次回会議でご提示できればと考えています。よろしくお願いしま

す。 

議 長：3月に会議を開催するという事ですか。 

事務局：はい。よろしくお願いします。次回の会議で幼稚園の整備についてご検討いただくのですが、

この件については、何回か回数を重ねたいと事務局では思っています。皆様のご意見をいた

だきたいと思います。よろしくお願いします。 

４ 閉 会  高倉副会長 

作 成 者 子育て支援課 主事補 矢島史康 


